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＜点 鐘＞ 会長 大保木 正博 

＜ロータリーソング＞ 我等の生業 

 
 

 

＜会長の時間＞ 会長 大保木 正博 
 

先週の 19日から 20日と、友好提携クラブであります平塚

湘南ロータリークラブのクラブ創立 25 周年記念例会と式

典並びに祝賀会に出席してまいりました。当時ご参加いた

だきました清水幸平友好クラブ交流委員長はじめ、会員の

皆さま、そしてご婦人の皆さまお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午後 5時からの記念講演では、俳優の小西博之氏が「生き

ている素晴らしさ」と題して講演されました。欽ちゃんフ

ァミリーの一員で多くのドラマや映画に出演してみえる

氏ですが、10 年前に腎臓癌の大手術をされ 90 日間の壮絶

な闘病生活を経て、現在は完治され、「前向きに生きるこ

との大切さ」「全ての人に感謝の心」を伝える講演活動を

されています。 

その後午後 6時から記念式典に移り、国務大臣河野太郎様、

平塚市長落合克宏様他の祝辞ののち、國島高山市長からお

預かりした祝辞を代読させていただきました。 

引き続いて、平塚湘南ロータリークラブが 10 年前から取

り組んでみえるフィリピン中部のシキホール島での子ど

もたちの教育環境の改善や飲料水の確保などに取り組み

がビデオで紹介されました。 

シキホール島はサンゴ礁などに囲まれ、ホタルが集団で集

まる木があるなど豊かな自然環境に恵まれていますが、上

下水道が整っておらず、学校の半数にはトイレがなく、飲

み水はもちろん、手洗い用の水もないそうです。井戸など

の水場で水をくみ、運ぶのは子どもたちの仕事で、このた

め十分な学習時間が確保できていなかったといいます。 

子どもたちの教育環境改善のため、水の確保やトイレ作り

に奔走してみえた日本人のコテージ経営者の原田さんと

共に、平塚湘南ＲＣは１０年前から、住民の支援を始めら

れ、国際ロータリーのグローバル補助金などを利用し、１

５年に山の中腹のきれいな水を長さ約２キロの給水管を

使って貯水タンクへ運び、延べ約３キロの水道管を設置す

る事業に取り組まれました。結果として学校に通う子ども

たちを含む計約３０００人分の飲料水の確保が実現した

とのことです。 

この活動に対して、当日平塚湘南ロータリークラブ（ＲＣ）

に対し、アキノフィリピン大統領から「惜しみない支援に

感謝する。平塚との友好は長く記憶に刻まれる」とする感

謝状が当日贈られました。大変素晴らし活動だと思います。

またその他神奈川県下３つの養護学校・盲学校へも支援を

行ってみえ、平塚湘南ロータリークラブに対し感謝状が贈

られました。午後 8時から祝賀会に移り大いに歓談が進み

ました。 

その後、３つのコースが準備された二次会に皆が分散して

繰り出し、平塚湘南ＲＣの皆さんから大変な歓待を受け、

夜が更けるのも忘れて楽しみました。 

平塚湘南ＲＣの活動や今回の周年記念事業をみても、やは

り勢いを感じます。皆さんが活き々としてみえます。おそ

らく同クラブが属する第 2780 地区の中でもその勢いは抜

きんでていると思います。私たちのクラブも同様に褒めら

れることが多いですが、この勢いをみんなで維持していき

ましょう。 

翌日、私は名古屋で行われた地区の増強セミナーに田中さ

ん、村瀬さんと参加してきましたが、各クラブの実情報告

の中で 100名位近いような老舗クラブでは、退会も少ない

し増強も難しくないという意見が上がっていました。 

加賀ＰＧとお話しする中で、「そうしたクラブには既に名

前にステータスが出来上がっているからだ」とおっしゃっ

てみえました。 

平塚湘南ＲＣも私達のクラブも設立から 25 年と老舗クラ

ブと比べると歴史も浅く、まだ「名前にステータス」があ

って増強できるような状態にはありません。名前のステー

タスは自分たちで作らなければなりません。それは現在進

行中の私たちの勢いを持って、今活動している中で作られ

つつあるものだと感じています。平塚湘南ＲＣのフィリピ

ンでの活動や私たちの青少年向けの活動を見るにつけ、今

の活動を積み重ね、クラブの明るく勢いある風土を守って

いくことで、必ずや私たちのステータスは形作らるものと

確信しました。 

 

 

◆会長  大保木 正博   ◆幹事  坂之上 健一   ◆会報委員長 谷口 欣也  ◆会報担当 中田 学 

 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率 

本 日 

1080 回 
54 名 53 名 46 名 － 86.79％ 

前々回 

1078 回 
54 名 53 名 49 名 1 名 94.34% 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT WEEKLY REPORT 

2015～2016 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

「外に発信 内に達成感 さあ行動しよう！」 

＜出席報告＞ 
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＜幹事報告＞  幹事 坂之上 健一 
 

○国際ロータリー第２６３０地区ガバナー事務所より 

 ・2016－17年度ロータリー財団地区補助金奨学生募集の

お知らせ 

＜高山市教育委員会より＞ 

 ・「高山市キャリア教育を考える会出前講座」について

の会議のご案内 

  日時：３月８日（火）１５：００～１６：００ 

場所：高山市役所地下 002会議室 

 

＜飛騨作家協会より＞ 

 ・文苑ひだ第 10号 

 ・文苑ひだ第 10号記念祝賀集会のご案内 

  日時：３月１３日（日）１７：００～ 

  会場：高山グリーンホテル 

 

 
 

＜本日のプログラム＞  
 

会員増強委員会  中田専太郎 委員長 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜グループディスカッション＞  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
＜ニコニコＢＯＸ＞ 
 
いよいよエレクト事務所が迫って参りました。高山中央ロ
ータリークラブの皆様には益々ご指導賜ります様よろし
くお願い申し上げます。 
 次次期地区代表幹事 中井 茂平 様（上野東ＲＣ） 
 
平塚湘南ＲＣ創立 25 周年記念式典にご参加頂きました皆
様ご苦労様でした。足手まといで申し訳ありませんでした。 
 清水 幸平 
 
平塚湘南ＲＣに創立 25 周年記念式典の内容は高山中央Ｒ
Ｃさんのすべてを参考にしましたと言われました。祝宴は
熱燗をゆっくり飲みたかったと感じたのは私だけでしょ
うか！いずれにしましても 2日間または 3日間に渡り友好
クラブ委員長の清水さんを始めご参加の皆様方ご苦労様
でした。また、セミナー司会の三枝さん、薬を飲みながら
よく頑張って下さいました。感謝です。 橋本 修 
 
先日は平塚湘南ＲＣの皆様ありがとうございました。多大
なる接待のお陰で翌日はＢＢを取ることが出来ましたの
でニコニコへ。 周 信夫 

 
 
 
昨日の地区チーム研修セミナーを無事終わることが出来
ました。パワーポイント作成に協力頂いた大原さん、今井
さんありがとうございました。また同行頂いた次期地区幹
事の皆様ご苦労様でした。次は、PETS です。ロータリー
の和でお願いします。 剱田 廣喜 
 
平塚湘南ＲＣ創立 25 周年記念式典、ご参加の皆様お疲れ
様でした。ゴルフをしましたが 2 か月ぶりで不安の中 7
位となりました。ラッキーセブンのおすそ分けでニコニコ
へ。 中田 学 
 
平塚湘南ＲＣ創立 25 周年記念式典、ご参加の皆様お疲れ
様でした。両クラブのゴルフに参加できなくて御免なさい。
周先生、入賞おめでとうございます。 高木 純 
 
本日より 1 階喫茶ピコが 3 月末までクローズとなります。
また、本日は休ませて頂きます。お許しください。 
 井ノ下 雄志 
 


